




AG
Textfeld
 Ratsherr Seib bringt den Antrag ein und begründet ihn. Unter Hinweis auf Satz 1 der Begründung erklärt er, dass eine Beratung und Entscheidung im Bau- und Vergabeausschuss dienlich sei. Er beantragt daher, den Antrag entsprechend an den Bau- und Vergabeausschuss zu überweisen. Ergänzend beantragt Ratsherr Westphal-Gerken eine Überweisung an den Planungs- und Umweltausschuss. Dieser möge den Antrag insbesondere im Hinblick auf Überlegungen zur Nachhaltigkeit vorberaten. Über die Überweisungen an den Planungs- und Umweltausschuss zur Vorberatung und an den Bau- und Vergabeausschuss zur Beratung und endgültigen Entscheidung wird zusam-men abgestimmt. Diesen Überweisungen wird mit 36 zu 2 Stimmen bei 0 Enthaltungen zugestimmt. 

AG
Schreibmaschine
Ratsversammlung 30.03.2021

AG
Schreibmaschine
Bau- und Vergabeausschuss 27.05.2021 

AG
Schreibmaschine
Nach eingehender und kontroverser Diskussion über die Möglichkeiten der Umsetzung des Antrages schlägt die Vorsitzende folgenden geänderten Beschluss vor: Der Antrag wird seitens des Ausschusses nochmal überdacht und vertagt. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen. Eng. Entsch. Stelle: Bau- und Vergabeausschuss 

AG
Schreibmaschine
Planungs- und Umweltausschuss 26.05.2021

AG
Textfeld
Herr Gärtner bringt den Antrag ein und erläutert diesen. Herr Westphal-Garken wünscht eine Einschätzung dazu, ob unter den gegebenen personellen, strukturellen und gesamtstädtischen Bedingungen reelle Chancen bestehen, das Konzept zu erfüllen und somit zu „leben“. Herr Stadtbaurat Kubiak äußert dahingehend Zweifel und schlägt vor, zunächst mit einem ersten Cradle-to-Cradle-Gebäude den Anfang zu machen. Sodann lässt Herr Krampfer über den Antrag abstimmen. Beschluss: Vorberatung Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 2 Nein-Stimmen: 3 Enthaltung: 5 Damit ist der Antrag abgelehnt. Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 




